

„Wir sind in der Lage, unsere Kameras schnell und flexibel besonderen Kundenanforderungen anzupassen.“ *Thomas Entner*

VORARLBERGER UNTERNEHMER SEHEN MEHR

„Entner Electronics ist ein Paradebeispiel für die enorme Innovationskraft der heimischen Wirtschaft.“

Manfred Rein, WK-Präsident



Gegründet hat Thomas Entner sein Unternehmen im Jahr 2003 als Ein-Mann-Betrieb. Heute zählt Entner Electronics acht Mitarbeiter. In den zehn Jahren ihres Bestehens leistete die High-Tech-Schmiede Pionierarbeit in der Soft- und Hardware-Entwicklung von kundenspezifischen, hochauflösenden Videokameras. Die Kameras verfügen über eine unerreichte Bildqualität und finden beispielsweise Verwendung in Lesegeräten für Sehbehinderte. Rund 16.000 Spezialkameras hat Entner allein in den vergangenen

vier Jahren produziert und verkauft. Bereits im Vorjahr wurden die Leistungen von Entner Electronics mit der Verleihung des Innovationspreises 2012 gewürdigt. Ausgezeichnet wurde das Unternehmen für die Entwicklung eines 3D-Kamerasystems, das unter anderem in Echtzeit Optikverzerrungen korrigieren kann und so einen noch besseren 3D-Effekt erzielt. Auch das zweite Standbein des Unternehmens, die Auftragsentwicklung im Elektronikbereich, zeigt sich erfolgreich.

FAKTEN

Entner Electronics KG, Sulz

Geschäftsführung
Thomas Entner

Gegründet
2003

Segment
Hard- und Software für
hochauflösende Kameras

Märkte
Europa, USA

Besonderheit
10-Jahres-Jubiläum

Mitarbeiter
8

Kontakt
www.entner-electronics.com
info@entner-electronics.com



UNTERNEHMER
DER WOCHE

Thomas Entner
Entner Electronics KG, Sulz